

## REGIO.DIGI.HUB -Regional Development Digital Education HUB



### Aumentar la cualificación de los especialistas en desarrollo regional: el objetivo del proyecto REGIO.DIGI.HUB

Nuestro proyecto de dos años llega a su fin y queremos recordar los logros más importantes de los que nuestro epicentro puede sentirse orgulloso.

Hemos desarrollado una **metodología de formación innovadora** que ha sido la base de la **plataforma de e-learning** y de la creación de materiales de formación, dedicados a **15 competencias básicas** prevalidadas necesarias para el trabajo de los especialistas en desarrollo regional. Las competencias se agrupan en 3 campos que definen al Experto "competente en desarrollo regional": Estrategias de especialización inteligente, Transformación ecológica y digital, Emprendimiento innovador y constituyen la estructura central del manual de formación.

En el ciclo de **dos eventos multiplicadores** en los edificios de todos los socios, presentamos la metodología y el curso de formación disponible en la plataforma de e-learning basada en Moodle. Y aquí viene la pregunta principal: "**¿Por qué es tan importante la formación de expertos en desarrollo regional?**".

Ayuda a los especialistas a comprender los factores que contribuyen al crecimiento económico y al desarrollo, y cómo desarrollar estrategias para mejorar los resultados económicos de sus regiones. Esto puede conducir a un aumento del empleo, de los ingresos y de la calidad de vida. Esas formaciones pueden ayudar a abordar las disparidades sociales y económicas que pueden existir entre las distintas regiones de un país. Al comprender las causas de estas disparidades y desarrollar estrategias para abordarlas, la formación para el desarrollo regional puede ayudar a crear sociedades más equitativas e inclusivas. Apoyamos este proceso con nuestra plataforma de e-learning a la que se puede acceder a través de la página web del proyecto: [www.regiodigihub.eu](http://www.regiodigihub.eu) en 6 idiomas. Estamos orgullosos de compartir con ustedes que durante el mes de diciembre, cuando el proyecto llega a su fin, la plataforma está operativa y ofrece el curso de formación de forma gratuita para todos aquellos que deseen aumentar sus competencias en el ámbito del desarrollo regional, el emprendimiento innovador, la transformación verde y digital y la especialización inteligente. Para cualquier persona que pueda estar interesada, puede utilizar estos materiales tras registrarse en la plataforma aquí: <https://academy.regiodigihub.eu/>

A medida que se acercan las fiestas, el equipo del proyecto Regio.Digi.Hub desea de todo corazón una feliz Navidad y un prospero Año Nuevo.

Estamos increíblemente agradecidos por los esfuerzos de colaboración y el apoyo incondicional de nuestros socios, partes interesadas y miembros de la comunidad durante todo el año. Sus contribuciones han sido fundamentales para convertir el proyecto Regio.Digi.Hub en un vibrante centro de transformación digital e innovación.

Al reflexionar sobre el año transcurrido, nos invade una inmensa satisfacción y gratitud por los progresos que hemos realizado juntos. Gracias a nuestros esfuerzos colectivos, hemos capacitado a personas, empresas y organizaciones para que adopten las tecnologías digitales y abran nuevas posibilidades.



## Eventos externos y difusión del proyecto

### Bulgaria

Estamos orgullosos de compartir que a finales de noviembre y principios de diciembre, el equipo de la Cámara de Comercio e Industria de Ruse participó en varios eventos en los que presentamos nuestro proyecto Regio.Digi.Hub y mostramos la plataforma electrónica y los cursos de formación. Nos alegra comprobar que hubo un gran interés por lo que desarrollamos con nuestros socios.



Tenemos la expectativa de que el interés por los materiales de formación que nos hemos esforzado en crear sirva en el futuro para aumentar los conocimientos y la cualificación de los futuros especialistas en el campo del desarrollo regional.



### Noticias de la Academia REGIO.Digi.Hub

La encuesta sobre la usabilidad de nuestro campus de e-learning ha arrojado una respuesta abrumadoramente positiva por parte de los usuarios de todos los países asociados.

El objetivo principal de la encuesta era recopilar información sobre las funcionalidades, la experiencia del usuario, la facilidad de uso y la eficacia general de la plataforma de e-learning REGIO Academy entre los usuarios externos. El desarrollo de la plataforma constituye el tercer resultado de la Regio.Digi.Hub Academy.

## Emocionante hito en la Academia REGIO.Digi.Hub

Estamos encantados de compartir la fantástica noticia de que ¡nuestra comunidad se fortalece día a día! Cada vez son más los usuarios que se unen a la plataforma de REGIO Academy y completan con éxito su formación.

Los comentarios positivos no dejan de llegar, y estamos más que agradecidos por la entusiasta respuesta. Es alentador ver a nuestros alumnos prosperar y alcanzar sus objetivos con la ayuda de los diversos y atractivos cursos de REGIO Academy.

Tanto si eres un recién llegado como un miembro veterano, estamos encantados de tenerte en este viaje de aprendizaje con nosotros. ¡Continuemos creciendo, aprendiendo y celebrando el éxito juntos!

## Eventos Multiplicadores - 2ª ronda

### Evento Multiplicador en Bulgaria

El **23 de octubre de 2023**, la Universidad de Sofía "St. Kliment Ohridski" acogió un innovador acto multiplicador del proyecto Regio.Digi.Hub, organizado por Budakov Films.

Entre los asistentes había mentes jóvenes entusiastas, estudiantes, profesores y especialistas en comunicación deseosos de explorar los ámbitos del desarrollo regional. El acto llegó al público a través de invitaciones por correo electrónico, carteles, redes sociales y pantallas digitales en la SU, y atrajo a 37 participantes.

Comentarios positivos: Las evaluaciones de los participantes fueron abrumadoramente positivas, y muchos expresaron gran interés y se inscribieron en la plataforma. El contenido está en búlgaro, listo para que los ávidos estudiantes se sumerjan en los cursos. Sabor internacional: Los estudiantes de la Universidad de Sofía añadieron un toque internacional, con participantes de Macedonia del Norte y Grecia que se unieron al acto junto a 35 búlgaros.

Los participantes debatieron activamente sobre la aplicación práctica de los cursos en línea, módulos específicos y posibles repercusiones en el desarrollo. Los debates se extendieron a las posibles asociaciones con instituciones educativas como la Universidad de Sofía, mostrando el impacto más amplio de la plataforma. Este ha sido el último acto multiplicador del proyecto Regio.Digi.Hub, pero la expectación y el interés generados por los módulos de formación dejan entrever un futuro prometedor para la plataforma.



## Socios:

